

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan terhadap hadis tentang *tabarruj*, maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Keterkaitan *tabarruj* dengan *ootd* perempuan muslimah berdasarkan kitab hadis Bukhārī dengan menggunakan metode *mauḍhū'i* (tematik) adalah tentang model-model pakaian, eksistensi pakaian sebagai penutup aurat, dan etika berpakaian dalam Islam. Hal ini sejalan dengan ayat al-Qur'an, hadis yang semakna, pendapat ulama, dan sesuai dengan konteks sosiologisnya.
2. Implikasi *tabarruj* di era kekinian, terutama dalam *ootd* perempuan muslimah adalah tetap berlaku sesuai dengan nilai-nilai Islam dan tidak ada perbedaan signifikan dalam kesesuaian makna hadis tentang *tabarruj* dengan berpakaian *ootd* muslimah. Seorang perempuan muslimah harus memilih pakaian yang sopan, longgar, dan tidak transparan, karena dalam dunia digital gambar, foto, video, meme, ataupun sejenisnya dapat dengan mudah disebarkan secara luas

B. Saran

Umat Islam hendaknya memiliki kesadaran bahwa dalam hal berpakaian harus menyelaraskan dengan adab-adab yang telah diatur dalam al-Qur'an dan hadis. Kajian terhadap hadis tentang *tabarruj* dan relevansinya dengan etika berpakaian perempuan muslimah di era digital tentunya masih banyak

kekurangannya. Skripsi ini dibuat oleh penulis dengan segala kemampuan dan keterbatasan.

Untuk menindaklanjuti penulisan skripsi selanjutnya, penulis menyampaikan beberapa saran, diantaranya ialah mengingat pentingnya mengembangkan kajian ilmu, maka diharapkan kepada peneliti selanjutnya agar menggali lebih dalam lagi mengenai *tabarruj* ditinjau dari perspektif hadis dengan menggunakan kitab hadis yang lain, seperti *ṣaḥīḥ muslim*, *sunan abū dāud*, *sunan an-nasā'i*, ataupun kitab hadis lainnya, karena perilaku *tabarruj* sudah mengakar dalam masyarakat, khususnya di era digital ini.

Kemudian dalam skripsi ini, penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan, baik dilihat dari segi penyampaian maupun sistematika penulisan. Dalam hal ini, kritik dan saran dari pembaca sangat diharapkan untuk mencapai kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi para pembaca sebagai sumber referensi untuk penyusunan skripsi selanjutnya.